

Une belle 2^e place au Tournoi de Valentigney



Présent au **Tournoi de Valentigney**, organisé le **dimanche 28 décembre**, le club **Espérance 1893 Judo** a réalisé une excellente prestation d'ensemble en se classant **2^e au classement général des clubs**, juste derrière le club organisateur de Valentigney.

Dans un tournoi chargé d'histoire, existant depuis **25 ans** et servant traditionnellement de **dernière compétition de l'année**, les judokas de l'Espérance ont su répondre présents. **50 jeunes compétiteurs** étaient engagés sur l'ensemble de la manifestation, offrant un plateau à la fois relevé et formateur.

Une compétition accessible et formatrice

Fidèle à son esprit, le tournoi de Valentigney se distingue par son **absence de frais d'inscription**, une initiative rare et particulièrement appréciée. Il permet également aux **ceintures blanches** de participer, leur offrant ainsi une **première expérience compétitive** dans des conditions idéales.

Les jeunes judokas de l'**Espérance 1893 Judo** ont pleinement profité de cette opportunité, faisant preuve d'**engagement**, de **sérieux** et d'un **excellent état d'esprit** sur les tatamis.

Des résultats encourageants dans toutes les catégories

Des **mini-poussins aux cadets**, les représentants du club se sont illustrés par de nombreux podiums et de belles performances individuelles. Les plus jeunes ont montré beaucoup de détermination, tandis que les plus expérimentés ont confirmé leur progression.

Mention spéciale aux **ceintures blanches**, qui ont su se montrer à la hauteur de l'événement et ont porté fièrement les couleurs du club.

Une dynamique positive pour la suite

Cette **2^e place au classement des clubs** vient récompenser le travail collectif des judokas, des enseignants et des bénévoles. Elle clôture l'année sportive sur une note très positive et laisse entrevoir de **belles perspectives pour la suite de la saison**.

Remerciements particuliers aux **coachs Kevin et Numan** pour leur investissement et leur accompagnement, **aux parents, aux personnes ayant assuré le transport des enfants**, ainsi qu'à **Marcel**, pour son aide précieuse et sa fidélité au club.

Un grand merci à la **présidente Nathalie**, qui a su réagir avec efficacité en véhiculant plusieurs enfants suite à la défection du minibus. Malgré cela, certains n'ont malheureusement pas pu participer, mais tout a été mis en œuvre pour permettre au plus grand nombre d'être présent dans les meilleures conditions.

Merci également aux **présidents Alain Ramey et à son épouse, ainsi qu'à toute leur équipe**, pour l'accueil qui, comme chaque année, a été une **véritable réussite**.

Félicitations à l'ensemble des judokas de l'**Espérance 1893 Judo** pour leur engagement et leur esprit sportif.